



Communiqué du Conseil de Ligue

Composition des poules des championnats régionaux

Lyon, le 10 juillet 2021

Dans le prolongement de sa décision du 24 avril, le Conseil de Ligue a examiné ce 10 juillet la composition des poules des différents championnats régionaux, avec l'objectif de les modifier le moins possible par rapport à celles de la saison blanche 20/21.

Le Conseil de Ligue a néanmoins été contraint de tenir compte d'un nombre non neutre de défections d'équipes dans plusieurs de ces mêmes championnats régionaux.

Ce faisant, et même s'il n'a pas pu répondre à toutes les demandes, il a mis à profit la modification obligée de certaines poules pour les retravailler partiellement afin de réduire autant que faire se peut le kilométrage des déplacements des équipes au sein d'une même poule, ce qui était le souhait de plusieurs clubs en cette période financièrement difficile.

Il a également pu donner une suite favorable à des accords ayant pu intervenir entre 2 clubs pour intervertir 2 équipes de même niveau, sous réserve que cela n'augmente pas ou peu les kilomètres parcourus par les autres équipes des poules concernées.

Enfin, le Conseil de Ligue a aussi tenu compte de quelques cas de dossiers disciplinaires récents et importants ayant opposé certaines équipes.

[Vous trouverez donc ci-après la composition des poules des championnats régionaux définies pour la saison 21/22.](#)

Conseil de Ligue / juillet 2021

